



## MENSCHSEIN FÜR ANFÄNGER

10 Monate lang entwickelten und probten die Jugendlichen ihr selbstgeschriebenes Stück. Fotos: Helena Heilig & Andreas Reiter

18.02.2025 13:22 CET

## Unsere Theatergruppe präsentiert: „MENSCHSEIN FÜR ANFÄNGER“

Was wäre, wenn eine Gruppe von Außerirdischen auf eine rätselhafte Quelle stößt, die von einem seltsamen Wesen berichtet, einem Wesen, das einst den blauen Planeten beherrschte. Wer oder was war er, dieser Mensch?

Antworten auf diese Fragen und eine ganz besondere Betrachtungsweise auf faszinierende Aspekte unserer Spezies präsentierte unsere Theatergruppe ihrem Publikum zweimal vor ausverkauftem Haus. So trafen sich Fantasiefiguren wie der Weihnachtsmann, der Osterhase oder die Zahnfee zur

Therapiestunde. Menschliche Emotionen sowie ausgewählte Paradoxe unseres Dasein wurden unter die Lupe genommen. Es wurde gelacht und geweint. Unsere Jugendlichen nahmen das Publikum mit auf eine emotionale Achterbahnfahrt mit beeindruckendem Spiel, persönlichen Geschichten und musikalischen Darstellungen durch das, was uns als Menschen ausmacht. Mit spürbaren, emotionalen Reaktionen und tosendem Applaus wurden die Jugendlichen von ihrem im Publikum für ihre großartige Leistung belohnt.

Über 10 Monate haben die Jugendlichen zusammen mit Theaterpädagogin Friederike Wilhelmi „Menschsein für Anfänger“ entwickelt, geschrieben und einstudiert. Wir danken ganz herzlich der Beisheim Stiftung, der Johanna Apitz-Koch Stiftung, der Klett Stiftung, LEGO, dem Rotary Club München-Königsplatz und The Walt Disney Company Germany für die Unterstützung unserer Theatergruppe.

---

DEIN MÜNCHEN ist eine 2014 gegründete, gemeinnützige und unabhängige Organisation mit der Vision eines völlig neuen Gesellschaftskonzeptes, indem alle jungen Menschen, ungeachtet ihrer sozialen Herkunft, die gleichen fairen Chancen erhalten, an unserer Gesellschaft teilzuhaben. Um aus der Idee Wirklichkeit werden zu lassen, setzt DEIN MÜNCHEN an der Basis an und verhilft finanziell und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen sich am Münchner Gesellschaftsleben zu beteiligen. Langfristige Hilfe zur Selbsthilfe bildet dabei das Herzstück des Engagements, die positive Persönlichkeitsentwicklung der Heranwachsenden im Fokus. Über gezielte Programme erhalten die jungen Menschen nicht nur Zugang zu Bildung, Kultur und Sport sondern bekommen vor allem das nachhaltige Selbstwertgefühl und wichtige Kompetenzen vermittelt, die es für eine selbstbestimmte Zukunft braucht, um so einen wertvollen Beitrag zu einer vielfältigeren und produktiveren Gesellschaft leisten zu können. Mehr als 6.000 Kinder und Jugendliche konnte DEIN MÜNCHEN bereits erfolgreich auf ihrem Weg begleiten. Einige von ihnen sind heute als Jugendbotschafter\*innen aktiv, um die Hilfe, die sie selber erhalten haben, an andere weiterzugeben. DEIN MÜNCHEN macht #mutaufzukunft.

## Kontaktpersonen



**Veronika Hofstätter**

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

[presse@dein-muenchen.org](mailto:presse@dein-muenchen.org)

+49 89 1893 45914